

- Réunion du Conseil d'administration du 31 janvier 2025 -

Étaient présents : Gérard Baillarguet, Michel Bonnet, Albert Burel, Paul Courboulay, Gérard Didier, Annette Laget, Pierrette Pouradier, Marie Roussel, Jean-Paul Thimognier.

La réunion se déroule suivant l'ordre du jour adressé à chacun des participants.

1) Tournois du lundi.

Gérard Didier indique que le niveau des joueurs est très hétérogène. Il y a des joueurs novices issus des cours, et des joueurs d'un bon niveau dû à une longue pratique ou ayant été antérieurement classés deuxième série, ceux-ci accaparant régulièrement les premières places du classement.

Afin de donner un "coup de pouce" aux joueurs ayant les niveaux IV les plus faibles et éviter qu'ils se démotivent, les membres du C.A. décident qu'un coefficient de majoration progressif sera appliqué en fin de tournoi aux résultats issus des bridgemates.

Gérard Didier indique par ailleurs que, à la demande de certains joueurs, un tournoi "Roy René", adapté aux joueurs de 3^{ème} et 4^{ème} série et limité à 16 tables et 24 donnes, sera organisé les 3^{èmes} lundis du mois. À l'issue de ces tournois, un livret présentant, pour chaque donne, le diagramme et un bref commentaire, sera remis à tous les joueurs ; les droits de table sont fixés à 6 € ou 2 tickets pour les membres du GABO, et à 7 € pour les joueurs extérieurs. Le premier tournoi aura lieu le lundi 17 février.

2) Point sur les licences et adhésions.

Au 31/12/2024, le club comptait 175 licenciés et 62 adhérents, soit un total de 237 membres, dont 17 nouveaux licenciés. Notre club, qui a stabilisé ses effectifs pour la 3^{ème} année consécutive (234 en 2023/2024, 235 en 2022/2023 et 229 en 2021/2022) reste le plus important du comité, alors que certains clubs connaissent des baisses pouvant aller jusqu'à 20 %.

3) Point sur la fréquentation des tournois.

La fréquentation des tournois de régularité est en légère augmentation par rapport à l'an dernier.

Les tournois par paires "Realbridge", désormais organisés une semaine sur deux en alternance avec le BCO, ont repris un rythme satisfaisant avec une participation de 22 paires, en légère hausse.

Quant aux tournois par 4, leur participation est, elle aussi, satisfaisante avec 24 paires.

À noter que Marie Roussel a rejoint le groupe d'organisation de ces tournois; merci à elle.

4) Investissements.

Le GABO accueillant des compétitions et organisant des tournois du Roy René, l'acquisition d'une machine à dupliquer serait envisageable. Cet appareil valant 4800 €, il est décidé de revoir cette question en fonction du résultat financier de la saison et de se renseigner si une machine d'occasion en bon état serait disponible dans un autre club.

5) Infos Comité.

Gérard Didier a intégré, en tant que représentant du Loiret, la commission "Compétitions" du comité. Il fait également partie de la commission "Communication", en particulier pour ce qui touche les sites internet.

Félicitations et bon courage à lui!

6) Questions diverses.

- En cas d'appel à l'arbitre au cours des tournois, le temps de jeu affiché sera augmenté afin de permettre à la table de l'arbitre et à celle qui a fait appel à lui de jouer convenablement leurs donnes.
- L'inscription aux tournois du club sur le site de la FFB va être étudiée et testée, mais ne remplacera pas les modalités actuelles : feuilles d'inscription, téléphone ou adresse mail du club. Le paiement des droits de table se fera toujours au club.
- Il arrive trop souvent que des personnes s'inscrivent à un tournoi, mais ne s'y présentent pas, et ce sans prévenir, ce qui complique la tâche des organisateurs et retarde le démarrage du tournoi. Ce point sera évoqué lors de la prochaine assemblée générale, et une décision sera alors prise de façon officielle à ce sujet.
- Un tournoi "crêpes" aura lieu le jour du mardi gras, le 4 mars ; Pierrette Pouradier est chargée de son organisation. Pour la convivialité, une animation pourrait y être associée: tenues humoristiques, maquillage inédit,... À l'imagination de chacun pour jouer le jeu !
- Pierrette Pouradier rappelle le déroulement de la sortie qu'elle avait présentée lors de l'assemblée générale : visite le matin du musée du safran à Boynes, déjeuner au restaurant, puis visite du musée de l'imprimerie à Malesherbes, pour un tarif de 120 €, transport en autocar inclus. La date retenue est le dimanche 6 avril. Une information sera adressée aux membres du club par courriel fin février.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 19 heures 30.

Pierrette Pouradier
Secrétaire adjointe

Michel Bonnet
Secrétaire

Jean Paul Thimognier
Président